Prophéties ou spéculations non fondées?

Selon le premier chapitre de la Bible, Dieu a fait le monde en 6 jours et s'est reposé le 7e jour (Genèse 2:2). Le chiffre 7 que nous retrouvons à de très nombreuses occasions dans les Écritures correspond à ce qui est complet.

L'apôtre Pierre nous avertit dans sa seconde épître de ne pas ignorer ceci: un jour est devant le Seigneur comme 1000 ans et 1000 ans comme un jour (2 Pierre 3:8). Comparons les 7 jours de la création où Dieu a complété son oeuvre, aux 7000 ans d'histoire où Dieu va compléter une oeuvre encore plus merveilleuse que la création, celle de la rédemption! En calculant à partir de l'âge de 130 ans d'Adam donné en Genèse 5:3, et suivant attentivement les multiples indications d'années enregistrées dans la Bible, Jésus, le Fils de Dieu, serait né exactement 4000 ans après la création d'Adam, soit l'équivalent de 4 jours de 1000 ans. Remarquable!

L'an 1 que nous connaissons est celui du calendrier romain. Selon la plupart des experts bibliques, Jésus serait né en -4 et mort en l'an 29* de notre ère et ressuscité; il aurait eu 33 ans. Il semble ridicule de dire que Jésus est né en l'an 4 avant Jésus-Christ, mais c'est la vérité! En tenant compte de ces dates, en 2024, nous serions à quelque 2000 ans de ces événements du Nouveau Testament! Si on prend les 4000 ans avant la naissance du Seigneur Jésus et les 2000 ans depuis son départ de ce monde, nous avons 6000 ans ou l'équivalent de 6 jours. Selon cette interprétation, il resterait un 7e jour, le jour du repos de Dieu, soit un repos de 1000 ans à venir. Tout ceci est en parfait accord avec les prophéties bibliques qui parlent d'un règne de justice et de paix de 1000 ans, le millenium du Seigneur Jésus, règne qu'll doit instaurer Lui-même et, nous croyons, très bientôt.

La Bible nous avertit d'un temps de tribulation avant l'apparition du Seigneur Jésus pour prendre possession de la terre et établir ici-bas son règne millénaire. Selon nous, cela pourrait se produire prochainement. Je ne propose pas vraiment de date, mais je tiens à vous sensibiliser à la proximité évidente de ce déroulement prophétique certain. Les événements courants se produisant sur la planète confirment cette convergence vers la grande tribulation où Israël tient une place principale. Cette nation se verra abandonnée par ses alliés occidentaux et se retrouvera seule à la fin, alors se réalisera Romains 11:26: "Le libérateur (le Seigneur Jésus Christ) viendra de Sion". Conflits Ukraine/Russie..., Israël/Hamas..., anarchies, violences et corruptions croissantes à travers le monde...! Ne voyez-vous pas que ces choses sont les signes avant-coureurs du grand péril qui se profile à l'horizon, la grande tribulation?

Considérez bien ce qui suit: les habitants du monde entier voudraient bien jouir de sécurité et de paix, mais ses dirigeants sont incapables de les produire. Et lorsqu'ils penseront avoir enfin atteint cet objectif, ce sera une méprise aux conséquences désastreuses. La Bible dit que: "quand les hommes diront paix et sûreté! alors une ruine soudaine les surprendra" (1 Thessaloniciens 5:3). Le retour du Seigneur pour les siens nous semble imminent, accomplissant ses propres paroles rapportées en Jean 14:3 «Je reviendrai et je vous prendrai auprès de moi». Cela peut effectivement se produire à tout moment. Je suis prêt! L'êtes-vous?

L'apôtre Pierre nous avertit de bien faire attention à la parole prophétique (cf 2 Pierre 1:19) pour ne pas faire partie de ceux qui *l'ignorent volontairement* (cf 2 Pierre 3:5). Soyez plutôt de ceux qui sachant ces choses à *l'avance* (2 Pierre 3:17) y prennent garde! Vous pouvez alors, en ce moment même, invoquer le nom du Seigneur Jésus et mettre votre confiance en Lui car "quiconque invoquera le nom du Seigneur sera Sauvé" (Romains 10:13).

Michel pour Vision 2020 en 2024 Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message. Merci! Envoyer toute correspondance à: Pour voir les messages antérieurs visitez